

## Historique de l'Ordre des Chevaliers du Travail

L'Ordre des chevaliers du travail est la seule association ouvrière qui réunisse toutes les qualités, tous les avantages nécessaires pour conduire à bonne fin les destinées des classes laborieuses.

Ce n'est pas à moi qu'il appartiendrait de vous faire l'éloge de cette Société que je ne connais encore peut-être qu'imparfaitement, mais je pense qu'il sera intéressant pour les personnes qui m'écoutent d'apprendre ce que je sais des détails de sa création et de son fonctionnement.

L'Amérique, un des premiers peuples du monde, devait le premier donner le signal d'une évolution économique et sociale, rendue d'ailleurs nécessaire, d'abord par le développement anormal que sa législation douanière avait apporté à son industrie et qui devait aboutir à une crise industrielle et commerciale, ensuite par l'excès de spéculation que ce développement a provoqué et qui, retombant fatalement sur la main-d'œuvre, devait amener une crise sociale.

"Le monopole de toutes les grandes industries et la concentration des capitaux entre les mains d'une oligarchie financière," comme s'exprime une publication catholique, qui a donné une étude sur la question, "n'eurent pas pour conséquence d'améliorer la situation matérielle de l'ouvrier."

Ce que l'on appelle la crise d'abondance n'a pas empêché la vie de surenchérir et les salaires de s'abaisser. De là nécessité pour la classe ouvrière de créer des "associations de résistance afin de contre balancer la puissance du capital et d'empêcher les monopoles de spéculer sur la main-d'œuvre, comme ils avaient spéculé sur la houille et sur le pétrole."

Après quelques essais infructueux de Trades' Unions, une organisation sérieuse fut créée par Uriah Stephens, né en 1821 dans le New-Jersey, qui, après quelques années de collège, dût par suite de revers de fortune, entrer à 17 ans dans un atelier de tailleurs.

Il ne discontinua pas ses études, si bien qu'à 20 ans il put se faire maître d'école et se créer ensuite par son travail intellectuel une position qui lui permit de voyager, de parcourir les Etats-Unis, de se rendre compte sur place du développement industriel des divers centres, et de la situation qui se préparait pour les classes ouvrières.

Constatant la tendance des grandes sociétés financières à monopoliser toutes les industries, il songe à organiser les classes ouvrières de façon à empêcher la baisse des salaires et l'exploitation du travailleur par le capitaliste.

L'association qu'il créa en 1869 fut d'abord secrète pour mieux